



大石小Times

ふるさと学習の出前授業がありました

15日(金)、まち協の方による、3年生の出前授業がありました。今回は大石小学校や大石地区の歴史について教えていただきました。小さな村がたくさんあって、そのいくつかが合併しながら新しい村や地区になり今に至っていることがわかりました。そして、子どもたちが一番知りたかった「大石」の名前のいわれは、当時戸数や住人が多かった「大牧」と「石塚」から一文字ずつとってできたことがわかりました。辻、石塚、西長田には大石小学校の前身となる小さな学校があって、それらが合併して「大石小学校」になったそうです。とてもいい勉強ができました。



赤い羽根共同募金を贈呈しました



8日(金)坂井市共同募金会の方においでいただき、生活ボランティア委員会から赤い羽根共同募金20,353円を贈呈しました。

「福祉や様々な支援に活用します。ありがとうございました。」というお礼の言葉をいただきました。各教室を回って呼びかけ、たくさんの善意が集まりました。保護者の皆様にもご協力をいただき、ありがとうございました。



修学旅行について発表しました

11日(月)6年生が各学年の教室で、修学旅行について発表会を開きました。行き先や見どころ、エピソードなど、写真をふんだんに使った資料をモニターで見せながら発表しました。6年生に感想を聞くと、「みんな真剣に聞いてくれた。」「小さい子に合わせて、もう少し表現を工夫すればよかった。」「少しもたついてしまった。」など課題も見つかったようです。何事も経験です。しっかり経験を重ねて、いいプレゼンターになれるようがんばってほしいです。



就学時健康診断・入学説明会がありました

12日(火)就学時健康診断と入学説明会を行いました。来年度入学するお子さんと保護者のみなさんが来校しました。来年度の1年生は30名の予定です。長時間の検査でしたが、しっかり話を聞いてがんばっていました。またリサイクル品のバザーも行いました。入学を楽しみにお待ちしております。

